

<b>MANGO</b>		<b>Top Doble Capa</b> 29,99 €		<b>Camisa Denim Con Tachuelas</b> 39,99 €		<b>Camisa Cuadros Vichy</b> 19,99 €
--------------	---	----------------------------------	---	--	---	--

Viernes, 7 de diciembre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

La UGR es ya la universidad con la red más rápida del mundo

## La UGR es ya la universidad con la red más rápida del mundo

Cuenta con una conexión de 160 gigabites por segundo, una velocidad 16 veces a la del resto

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 07.12.2012 - 01:00

0 comentarios

1 voto



Me gusta

1

Twitter

2

COMPARTIR

La Universidad de Granada ha renovado la infraestructura de su red informática hasta alcanzar una conexión de 160 Gigabites por segundo (Gbps), lo que la convierte en la institución académica con la velocidad de red más potente del mundo. La conexión de la UGR es, desde esta semana, hasta 16 veces más rápida que la que tienen la inmensa mayoría de las universidades españolas. Además, se ha incrementado notablemente la seguridad de la red frente a contingencias en situaciones críticas de malfuncionamiento de algún sistema o infraestructura: la nueva es 10 veces más segura.



Proceso de instalación de un cable de fibra óptica.

Esta red de nueva generación ha sido denominada "RedUGRNova", y cuenta con nodos de red que incorporan procesadores redundantes y de mayor capacidad y tarjetas de conectividad Gigabit Ethernet a 40 Gbps para establecer enlaces agregados, lo que le permite alcanzar una conexión en el núcleo troncal de red de 160 Gbps.

Gracias a esta mayor capacidad, la UGR puede proporcionar a la comunidad universitaria el acceso a los recursos docentes y de investigación con la máxima velocidad, además de facilitar a los investigadores una colaboración sin interrupciones con centros ubicados dentro y fuera de España.

En los últimos años, la Universidad de Granada ha realizado una importante inversión económica para conectar entre sí más de 70 edificios repartidos en sus ocho campus (cinco en Granada, uno en Ceuta, otro en Melilla y otro virtual inalámbrico), a través de más de 2.000 kilómetros de cable de fibra óptica. Con esta medida, que ha permitido poner en marcha ahora la RedUGRNova, la Universidad de Granada ahorrará más de 1,2 millones de euros al año (cerca de 100.000 euros mensuales).

Compra tus packs fragancia AXE  
Compra packs AXE y ven a la Fiesta de Fin del Mundo  
PARTICIPA Y GANA!

AYER Y HOY



Pie de foto

### Calle Pintor Manuel Maldonado

Allí está el Estadio de Los Cármenes y el Centro Cívico del Zaidín. Maldonado decoró la fachada y el interior de las Iglesias de la Chana y el Zaidín. Fue Académico y restaurador de la Alhambra

Washington Irving y los hijos de la Alhambra

Granada y el equipo nazari

Las calles del Albaicín hablan

Se prohíben los periódicos en Granada

Manifestaciones de mujeres en Granada

1 comentarios

0 comentarios

1 voto



### Financiación Cofidis 2012

Financie fácilmente lo que quiera con Cofidis. Hasta 6.000 euros!  
[www.cofidis.es/financiacion](http://www.cofidis.es/financiacion)



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Blogs



**ARGUMENTOS PTAPIAS**  
de José Antonio Pérez Tapias